



1155 2010



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

15. Juni 2010

**ANFRAGE ZUR SITZUNG DES ORTSBEIRATES AM 24. JUNI 2010
"KEGELBAHN BÜRGERHAUS"**

Die Kegelbahn im Hechtsheimer Bürgerhaus benötigt Reparaturarbeiten. Bereits unter Bürgermeister Schüler wurden die Kosten zur Beschlussfassung und Nachbewilligung im Haushalt 2010 eingestellt und vom Stadtvorstand bewilligt.

Der Zustand der Anlage wird immer schlechter und es ist zu befürchten, dass die Anlage für Wettkämpfe bald nicht mehr genutzt werden kann, was das Aus für die nutzenden Vereine aus Hechtsheim, Laubenheim und Klein-Winterheim bedeuten würde.

Daher fragen wir die Verwaltung:

- 1) Warum wurde bis jetzt noch nicht mit den Sanierungsarbeiten begonnen?
- 2) Wann kann mit dem Beginn der Arbeiten gerechnet werden?
- 3) Welche anderen Möglichkeiten gibt es für die Vereine, im Falle einer weiteren Verzögerung der Bauarbeiten trotzdem ihre Wettkämpfe austragen zu können?
- 4) In Weisenau wurden Teile der Kegelbahn ausgebaut und in Finthen im Bürgerhaus eingebaut und damit dort Bahnen repariert. Ist dies auch für die Kegelbahnen im Hechtsheimer Bürgerhaus möglich?

gezeichnet
Iris Katlewski, Fraktionssprecherin